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Mas de trescientas personas acudieron al acto informativo
convocado por el grupo de gobierno

Los vecinos volvieron a decir
No a las tasas

Xavier Solanas

Mas de 300 vecinos acudieron 01 acto informanvo sobre las tasas

CARMEN GONzALEz

D
espues de que los vecinos

pidieran a gritos una reu

nion informativa sobre el
aumento de las tasas

municipales el dfa en que
se aprobaron, el Ayuntamiento
convoco un encuentro el pasa
do jueves en la escuela munici

pal. Jordi Chia (ICV) fue el

encargado de dar una explica
cion detallada. en catalan y en

castellano para que el maximo
de personas la entendieran,
referente al aumento de tasas y
sus porques, con comparativas
entre afios y municipios de
alrededor. Mas de 300 personas
acudieron a la cita que no cesa

ron en ningun momenta de
manifestarse en contra del

Ayuntamiento. El momenta

culminante fue en el desplie
gue de la pancarta "Alcaldessa
dimissio" en el fonda de la sala y
las pequeiias que hablaban de
la "verqiienza" que ha pasado el

pueblo en el momenta que ha
sido nombrado en muchos
medios de comunicacion cata

lanes.

TRES HORAS
DE DISCUSIONES

De las 3 horas que duro la
reunion, 2 horas y media fue
ron destinadas para el turno de
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preguntas. donde el publico
quiso hacer una valoracion

personal de la gestion que ha
hecho el gobierno durante los
16 meses que lleva desde su

formacion. Entre la cincuente
na de preguntas, las prirneras,
referentes a las tasas pero ya las
iiltimas a los sueldos de los

regidores, destacaron las dife
rentes voces del pueblo. La pri
mera en hablar, representando
a la guarderia, indico el carac
ter publico de esta, hecho que
hace "inadmisible el aumento" y
que el Ayuntamiento le parecia
"estar contra el pueblo y hacer

oidos sordos ante la demanda de

if". Otro en hablar fue
German del Rio, presidente
local del PPC, que contrario al

pacto realizado por el PP de

Bigues i Riells, presentado por
Mateo Gonzalez con el

gobierno. 10 insulto y 10 tache
de "[arsante" y "pesetero", Otra

gente del publico, mas crispa
do, grito "fuera" y
"sinverqiienza", e hizo referencia
a la crisis economica y a la

situacion del paro en el munici

pie. Ademas. se escucho tam

bien valorar la falta de servi

cios, apuntando a Riells, y del

poco alumbrado e infraestruc
turas de urbanizaciones como

Castell de Montbui y Regasol.
La alcaldesa Elena Argemi
repitio que el aumento de las

tasas se debia al enorme deficit

que acarrea el Ayuntamiento
desde el anterior equipo de

gobierno, cifrandose en los 4
millones de euros. entre deudas

y prestarnos. El equipo de

gobierno tambien aseguro que
el estado de las urbanizaciones
no era nuevo y que con los pre
supuestos tampoco se iba a

solucionar algo de hace mas de
30 afios. Elena Argemi aseguro
que su voluntad es de gestionar
bien los servicios con el dinero
de las tasas e indico el caracter
exclusivo de la reunion. "es la

primera vez que hay esta informa
cion y que se han recogido todas las

propuestas de todos los partidos
politicos ". Algunas propuestas.
como las de ERC, todas acepta
das y las de CiU rechazadas

porque pretendian congelar
por completo las tasas.

Referente a las criticas sobre los
sueldos de los miembros del
consistorio contesto que "no era

el unico equipo de gobierno que
cobraba por hacer su trabajo, igual
que el anterior gobierno, y que
hardn todo y mas aunque sea en la
situacion mas precaria" . Joan

Vila (CiU) se levant6 de entre

el publico y propuso que si eso

era asi, que se comprornetieran
publicamente "a cobrar 10 mismo

que ellos cobraban en el 2002 a

partir del proximo mes" y asegur6
que el problema era que para

DIMlslON
Muchos vecinos

reclamaron la dimision de
la alcaldesa y

le recriminaron el sueldo

MALE STAR

Inteqrantes del PP
censuraron a su

representante a mantener
una postura diferente
a la de los militantes

este equipo de gobierno el

Ayuntamiento se les habia
hecho grande porque "creian en

buena fe cuando 10 que se necesita
es capacidad", El Ayuntamiento
aseguro que hay 30 elias para
presentar alegaciones y que las

que se acepten pasaran a vota

ci6n en un pr6ximo pleno. La

alcaldesa anunci6 que en el
momenta que salga la auditoria
de cuentas se convocara una

reuni6n informativa sobre el
resultado de esta y que en

breve se aprobaran los presu
puestos. todo abierto al publi
co, para poder demostrar del
modo mas trasparente posible
la gestion del Ayuntamiento.

EI APUNTE

PIERDEN LOS PAPELES
Este lunes los medios de
comunicaci6n recibieron un

sorprendente comunicado
del Servicio de Prensa del
PSC Bigues i Riells. Sin que
nadie 10 hubiera solicitado.
se daba a conocer una com

parativa de doce n6minas

correspondientes al mes de
octubre. No s610 la de la
alcaldesa 0 la de los regidores
en dedicaci6n exclusiva, sino

tarnbien del arquitecto,
secretario municipal, jefes de
area 0, incluso. el jefe de la

policia. La informaci6n llego
a manos de CiU quien segui
damente solicit6 al gobierno
de donde habia salido este

documento en que se daba

algunos datos que afectaban
a la privacidad. La alcaldesa y
primera secretaria del PSC,
Elena Argerni, actu6 al ser

advertida con oportunidad y
diligencia y anunci6 el inme

diato cese del responsable
socialista de cornunicacion.

Argemi se disculp6 publica
mente ante los afectados por
este incidente. Es evidente

que en el grupo de gobierno
de Bigues hay nervios y se

empiezan a perder los pape
les. J. A.
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